Bürgerschaftliches Engagement

BÜRGERSTIFTUNG

Eine Sitzbank für den Kreuzbergfriedhof

Dass die Parkplatzsituation für Besucher des Kreuzbergfriedhofs unbefriedigend ist, wissen die Betroffenen seit langem.

Besonders trifft es ältere und gehbehinderte Besucher, die oftmals von Familienangehörigen oder freundlichen Nachbarn





mit dem Auto dort abgesetzt werden, während die Begleitperson
einen Parkplatz sucht. Das kann
auch schon einmal etwas länger
dauern. Seit einer Woche nun
bietet eine Sitzbank am Friedhofseingang die Möglichkeit, sich
dort hinzusetzen und bequem auf
die Begleitung zu warten. Finanziert hat diese Sitzbank – sie kostete rund 1.000 Euro – die Bürgerstiftung Weingarten.

Text: Peter Didszun Bild: Anke Martin